
Acta de la reunión ordinaria del Consejo Consultivo de la 

Comuna 2 del día 3 de mayo de 2023 

Siendo las 18:10 horas, en la sede de la Comuna 2, Uriburu 1022, se da 

comienzo a la reunión con la presencia de 29 consejeros. 

El presidente de la comuna el señor Ramiro Reyno, concurrió al plenario para saludar a 

todos los consejeros y hablar de los temas que interesan a los vecinos de la comuna. 

Se le pregunto cuál es el problema principal que les preocupa a los vecinos, el 

presidente contesto la inflación, uno de los los temas de la comuna; otra pregunta fue 

que comuneros están a cargo de las comisiones que hay en el consejo, y nos comunicó 

que nos lo iba a transmitir, ya que solicitamos que aquellos que estar a cargo vengan a 

las comisiones para trabajar en conjunto, y trasmita la temática preocupante. Por lo 

menos una vez por mes tener a los comuneros en las comisiones.  

También se le pregunto por los carteles que estaban en las plazas que dicen -*vecinos 

involucrados*. Nos comunicó que somos nosotros, los preocupados, que por ejemplo 

hacemos denuncias por alguna irregularidad, se le pregunto la inquietud quien esta a 

cargo de salud y adultos mayores, no hay directo ese departamento en la comuna, pero 

se propuso articular con el gobierno central el tema. 

Se le pidió al presidente que las reuniones especiales que haga el consejo consultivo, 

la comuna las publicite. También de las planteras y los árboles que tendría que venir a 

hablar a la comisión el responsable para entablar un diálogo sobre los mismos. 

Otra inquietud fue que en la comuna 2 hay muchas calles que tienen poca iluminación 

que tendrían que hacer algo, por ejemplo, poner más luces por el problema de los 

árboles, algunas de las calles, necesitarían más luminaria, por ejemplo, Arenales y 

Laprida, Las Heras entre Rodríguez Peña y Montevideo, la calle French y Uriburu. Otra, 

que los gazebos de la feria de la recoleta los sábados quedan las luces encendidas. 

Se le pregunto si iban a fumigar para los mosquitos, por el dengue, y contestó que no, 

no se fumiga porque no están en las plazas. Se le solicitó que el presupuesto del 

semestre sea presencial y no ponerlo en la página sin tener un descargo al consejo. 

Asimismo, se comentó, que se participe a los vecinos la planta funcional de Comuna 2. 

Que funciones tienen cada uno, y las competencias en su territorio.  

El presidente se retiro con el compromiso que, en lo posible, se pueda cumplir con los 

requerimientos solicitados. 

Comisión de propiedad horizontal, La coordinación explicó sobre con la disertación legal 

del Lic. Santiago Pontoriero, especialista en propiedad horizontal, que expuso sobre las 

obligaciones del administrador de consorcios, el resumen que es muy interesante la se 

enviará a los consejeros. 

 

Comisión de cultura: comunica que el consejero Cancel continua su relación con el 

museo Roca, que aunque sea nacional, se pueden plasmar muchas actividades, se le 



propuso a la comisión, que el 25 de mayo en alguna plaza de la comuna lleven una 

banda para cantar el himno nacional. 

 

Comisión de Espacios Verde: Comenta el coordinador Carlos Gaye arreglos en las 

plazas; en el parque Thays se está arreglando el patio de juegos, la unión de la plaza 

Vicente López con el monumento homónimo. Se habló de los monumentos que los 

tapan para limpiarlos con publicidad. Y que a veces al retirar la estructura los mismos 

no están limpios y las estructuras se quedan en la plaza, ya que tienen publicidad y el 

contrato se hizo en agosto del 2022 y terminan en julio de este año, nos gustaría saber 

cómo es esa recaudación. 

 

Comisión de Presupuesto: Piden el presupuesto que aún falta elevar; también las 

necesidades que cada comisión requiere de la comuna. 

En lo posible, se solicita la cantidad de guardianes y su asistencia en cada plaza. 

Relevamiento de las planteras y los aboles en mal estado. 

 

Comisión de educación, salud, y tercera edad: la coordinadora Norma Echeverría, 

enuncia una acción con profesionales en el tema de salud, que se darán a conocer en 

la próxima comunicación a los vecinos, en la próxima citación, en el mes de junio. 

 

Comisión de Espacio Público: comentará sus acciones en la próxima reunión.    

 

Varios 

El consejero Díaz, comenta sobre el tema de Inter consejos que se va a hacer una 

reunión informativa a todos los vecinos que quieran participar en el Club Social de Villa 

Luro el sábado 20 de mayo a las 16. Se mandará las inquietudes del Interconsejo por 

mail. 

El sr. Coordinador, solicita se destinen otros momentos del calendario mensual de la 

Comuna, para que el Consejo Consultivo, realice reuniones de temáticas de carácter 

significativas para el resto de la comunidad.   

 

Siendo las 19,30 se da por terminada la asamblea.  

                                                                                             M. S.                                                                                                               

                                                                                             R.A. 

 


